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令和６年８月 22日 

 

読谷村議会 

議長 伊 波  篤 殿 

 

読谷村議会議員 

比 嘉 幸 雄   印 

 

一 般 質 問 通 告 書          
  

第 539 回読谷村議会定例会において次の事項の質問をしたいので、会議規則第 61 条第

２項の規定により通告いたします。 

質 問 要 旨 答弁を求める者 

１ 2014年「日本一人口の多い村」になった読谷村。以降も人口は増 

加を続け、今年で 10年を迎えた。人口は 10年で約 1,500人増加し 

た。拠点整備に取り組み、2025年 10月には「仮称 総合情報センタ 

ー」、2027年には「仮称 屋内運動場」が完成する。総合情報センタ 

ーは延べ面積 3,706平方メートル敷地面積は 1万 5,972平方メート 

ルで建物内には図書館、村史編集室、青少年センター、行政文庫保 

管庫が入りカフェも併設される。屋外には水浴びができる空間やイ 

ベントスペースも確保する。周辺にはコンビニ、ホームセンターも 

併設される。運営側が見込む年間利用者は 10万人以上。 

屋内運動場は延べ面積 6,248平方メートルで、フットサルコート２ 

面、ゲートボール場４面を確保できる。約 1,300人を収容できる 

駐車場を含めた敷地面積は２万 1,958平方メートル。年間利用者は 

アリーナ約３万人、トレーニングルーム 1万 8,000人を目標とるす 

る。災害時の物資集積拠点としても機能する。将来的にはそれらの 

維持費が課題となる。 

（１）市制移行の可能性は。 

 （２）市制移行の条件とは。 

（３）市制移行については、住民アンケートを行ってはどうか。 

 

２ 村内防犯カメラ等について。 

（１）施設ごとの設置台数を求める。 

（２）ダミーカメラもあるか、あれば台数を求める。 

（３）監視カメラも設置されているか。 

（４）防犯カメラ・監視カメラが防犯抑止や事件等の解決に繋がった

事例があるか、答弁を求める。 
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質 問 要 旨 答弁を求める者 

  （５）設置防犯カメラの種類、性能はどのようなものがあるか。 

（６）これからどの様な場所へ設置していくか。 

 

 

３ 読谷村の畜産業について。 

（１）養鶏業の飼育数、農家数を求める。 

（２）養豚業の飼育数、農家数を求める。 

（３）牛の飼育数、農家を求める。 

（４）畜産業、課題は何か。 

 

４ 読谷村技術職員採用試験応募者減少について。 

（１）職員採用試験の時期は。 

（２）技術職の種類は。 

（３）過去５年の応募状況は。 

（４）技術職員不足の対策を伺う。 

 

 


